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Ata de Reunião Ordinária do Conselho Estadual da Segurança Pública e Defesa Social do 
Estado de Santa Catarina nº 001/CESPDS-SC/2025. 

Aos dezoito dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas, reuniram-se, na 
sala de reuniões da SSP - ático, os integrantes do Conselho Estadual de Segurança Pública e Defesa Social 
de Santa Catarina (CESPDS), presididos pelo Coronel BM RR Flávio Rogério Pereira Graff, Secretário de 
Estado da Segurança Pública e Presidente do CESPDS, para a realização da 13ª reunião ordinária. 
Participaram da reunião: o representante titular da Polícia Militar, Comandante-geral Coronel PM Emerson 
Fernandes; o representante titular da Ordem dos Advogados do Brasil em SC, Advogado Guilherme 
Stinghen Gottardi; a representante titular do Ministério Público do Estado de Santa Catarina, Promotora 
Bianca Andrighetti Coelho; o representante titular da Defensoria Pública do Estado de Santa Catarina, 
Defensor Público Rene Beckmann Johann Junior; o representante titular da Associação de Oficiais da 
PMSC e do CBMSC (ACORS), Coronel PM RR Sérgio Luiz Sell; o representante suplente da Polícia 
Científica, Perito-Geral Adjunto Douglas de Oliveira Balen; o representante suplente do Corpo de 
Bombeiros Militar, Subcomandante-Geral Coronel Jeferson de Souza; e o Secretário do CESPDS-SC, 
Coronel BM RR Alexandre da Silva, da SSP-SC, além de representantes da Secretaria de Estado da 
Assistência Social, Mulher e Família (SAS). Os trabalhos foram iniciados com o pronunciamento de 
abertura do Presidente do Conselho, Coronel Flávio Rogério Pereira Graff, que deu as boas-vindas aos 
participantes e passou a palavra ao Secretário do CESPDS-SC. O Coronel BM RR Alexandre, Secretário do 
CESPDS-SC, apresentou a Ata da reunião anterior a qual foi aprovada. Depois fez breve explanação sobre a 
legislação federal e estadual que regula a necessidade e a existência do CESPDS-SC. Em seguida, foi 
apresentada a atualização do Decreto nº 1600/2019, que aprova o Regimento Interno do CESPDS-SC, 
através do Decreto nº 881/2025, que alterou o Decreto nº 1600/2019 em virtude da mudança de nome do 
Conselho Superior de Segurança Pública para Secretaria de Estado da Segurança Pública, de IGP para 
PCISC, SAP para SEJURI, Secretaria de Estado da Defesa Civil para Secretaria de Estado da Proteção e 
Defesa Civil e da Secretaria de Estado do Desenvolvimento Social (SDS) para Secretaria de Estado da 
Assistência Social, Mulher e Família (SAS). Após, foi passada a palavra ao Delegado Raphael Johan 
Giordani, que apresentou o Relatório de Gestão Anual referente ao ano de 2024 do FESP (Fundo Estadual 
de Segurança Pública), no qual relatou que o rateio do Fundo Nacional para SC foi de 3,5%, o que 
correspondeu, com os valores suplementados, à ordem de R$ 41.143.108,06 (quarenta e um milhões, cento 
e quarenta e três mil, cento e oito reais e seis centavos). Apresentou como esse recurso foi rateado no estado 
entre os quatro órgãos que compõem a SSP (PMSC, PCSC, CBMSC e PCISC). A representante da SAS, Srª 
Kátia Freitas da Silva, mencionou antes da reunião vificou que este conselho, trata-se de um conselho 
consultivo e questionou quem define o rateio dos recursos do FESP, já que foram apresentados os dados já 
aprovados e gastos referentes ao ano de 2024. O Delegado Raphael explicou que o FESP possui um 
Conselho Gestor próprio que delibera sobre esse rateio e que este conselho se reunirá posteriormente a esta 
reunião, para definir o rateio para o ano de 2025, mas que, por força de legislação federal, os dados dos 
gastos do FESP precisam ser apresentados ao CESPDS-SC. O Cel. Graff, Secretário da SSP, explicou que, 
no ano de 2024, a SSP, através da equipe gestora do FESP, formada pelo Delegado Raphael e pelo Cel. PM 
Rocha, conseguiu implementar um ritmo de trabalho, fazendo com que SC saísse da última posição de 
execução dos recursos no ano de 2023 para o estado com a maior execução nacional dos recursos do FESP 
no ano de 2024. Os membros da SSP foram convidados para fazer uma apresentação no Workshop 
realizado pelo Ministério da Justiça e Segurança Pública, diante do sucesso alcançado por SC. 
Posteriormente, foi passada a palavra ao Tenente-Coronel PM Tanan, da SSP, que apresentou os dados de 
Segurança Pública referentes ao ano de 2024, que garantem ao estado de SC o título de estado mais seguro 
do Brasil. A Promotora Bianca Andrighetti Coelho fez uso da palavra, apresentou-se como Coordenadora 
do Centro de Apoio Operacional Criminal, parabenizou as instituições da Segurança Pública de SC que 
fizeram e fazem SC o estado mais seguro do país e colocou-se à disposição para ajudar na redução dos 
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índices de criminalidade, especialmente na atuação na prevenção dos crimes. O Cel. PM Emerson 
Fernandes fez uso da palavra, onde se apresentou e frisou que fez questão de estar presente na reunião, 
trazendo seu Subcomandante-Geral, Cel. PM Jofrey, como forma de prestigiar a reunião do CESPDS-SC. O 
Perito-Geral Adjunto parabenizou o trabalho da equipe da SSP que faz a gestão do FESP pelo excelente 
trabalho no ano de 2024 e explicou que a PCISC tem investido em bases de dados de DNA, impressões 
digitais e, mais recentemente, em uma base de dados de armas e munições envolvidas em crimes, com a 
digitalização através do escaneamento de projéteis encontrados em locais ou em virtude de crimes e de 
armas apreendidas. Informou que esse trabalho, que está sendo feito no Norte do estado, já comprovou que 
93 armas possuem ligações com vários crimes, o que tem ajudado nas investigações da PCSC e nos 
processos junto ao MPSC e PJSC. O Coronel PM RR Sérgio Luiz Sell também se apresentou, parabenizou 
os órgãos da Segurança Pública e colocou a ACORS, agora como membro do CESPDS-SC, à disposição 
para ajudar nos projetos de aplicação dos recursos do FESP. A representante da SAS, mais uma vez, 
colocou a SAS à disposição, especialmente nas questões envolvendo crimes violentos contra mulheres. O 
Cel. Sinval, Secretário Adjunto da SSP, se apresentou e falou, em resposta à Promotora Bianca, que na 
questão da prevenção dos crimes, foi apresentado ao Governador Jorginho Mello, no ano anterior, um 
projeto na ordem de 35 milhões de reais para o desenvolvimento e utilização de Inteligência Artificial (IA) 
com câmeras de reconhecimento facial, com o objetivo de identificação de pessoas com mandados de prisão 
ou foragidos do sistema prisional, possibilitando a retirada dessas pessoas de circulação, evitando que 
possam cometer outros crimes. O Cel. Graff complementou que o estado mais seguro também será 
contemplado com esse novo programa de reconhecimento facial, com as centrais unificadas das chamadas 
de emergência. Além disso, mencionou que o Governador Jorginho Mello colocou como meta a solução 
para o problema das pessoas em situação de rua, onde a SSP, conjuntamente com os órgãos de segurança, 
convidará o MPSC, o Poder Judiciário catarinense, a Defensoria Pública, o Tribunal de Contas e a 
Assembleia Legislativa para que juntos cheguem a uma solução definitiva. Por fim, o Secretário Cel. Graff 
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu, Coronel BM RR Alexandre da Silva, 
Secretário do Conselho Estadual de Segurança Pública e Defesa Social, lavrei a presente ata, que, após lida 
e aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente do CESPDS-SC

FLÁVIO ROGÉRIO PEREIRA GRAFF
Presidente do Conselho - CESPDS

Secretário de Estado da Segurança Pública
(assinado digitalmente)

ALEXANDRE DA SILVA
Cel BM RR - Secretário do CESPDS-SC

(assinado digitalmente)
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Assinaturas do documento

Código para verificação: 0VA10E6H

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

ALEXANDRE DA SILVA (CPF: 951.XXX.769-XX) em 19/03/2025 às 15:23:05
Emitido por: "SGP-e", emitido em 18/03/2019 - 16:27:34 e válido até 18/03/2119 - 16:27:34.

(Assinatura do sistema)

FLÁVIO ROGÉRIO PEREIRA GRAFF (CPF: 600.XXX.739-XX) em 19/03/2025 às 16:00:59
Emitido por: "SGP-e", emitido em 08/02/2019 - 11:36:11 e válido até 08/02/2119 - 11:36:11.

(Assinatura do sistema)

Para verificar a autenticidade desta cópia, acesse o link https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo/conferencia-
documento/U1NQXzY5NjhfMDAwMDgzMzdfODM1OV8yMDE5XzBWQTEwRTZI ou o site

https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo e informe o processo SSP 00008337/2019 e o código 0VA10E6H
ou aponte a câmera para o QR Code presente nesta página para realizar a conferência.


